

# Exhorta canciller Bárcena a mexicanos en el exterior a tramitar credencial para votar

**ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ**

Luego de que recorrió instalaciones fronterizas y sostuvo encuentros con representantes de la comunidad mexicana en Estados Unidos, la titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Alicia Bárcena, invitó ayer a los mexicanos en el exterior a acudir a los consulados a tramitar su credencial del INE.

Bárcena visitó el jueves el consulado general de México en San Diego, donde sostuvo un diálogo con el personal y funcionarios del Servicio Exterior Mexicano que laboran en

la representación sobre las prioridades de la política exterior y la labor de protección y asistencia consular a la comunidad mexicana residente en el condado.

En el recinto, la titular de la SRE recibió a líderes comunitarios, de opinión, así como a representantes de los sectores académico, empresarial y funcionarios en San Diego, con quienes intercambió puntos de vista sobre los principales retos y oportunidades para los mexicanos que viven en esta frontera.

Junto a autoridades locales, estatales y federales, Bárcena también visitó Tijuana, donde recorrió

el área donde se ubicará el nuevo puerto de entrada Mesa Otay II para revisar los avances del lado mexicano.

En ese sentido, la jefa de la diplomacia mexicana destacó que la modernización y construcción de puentes y cruces es una de las prioridades de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró que la inversión del gobierno de México no sólo beneficia al comercio de la región sino que también aumenta la capacidad de detección de armas y drogas sintéticas que se trafican en la zona.